

# WARTAWAN

## Babinsa Lakukan Rapat Koordinasi Bersama Kades Dalam Persiapan HUT Kemerdekaan RI ke-79

Agung widodo - [DEMAK.WARTAWAN.CO.ID](http://DEMAK.WARTAWAN.CO.ID)

Aug 13, 2024 - 09:30



*Babinsa Lakukan Rapat Koordinasi Bersama Kades Dalam Persiapan HUT Kemerdekaan RI ke-79*

DEMAK - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79, Babinsa Desa Kembangarum Koramil 12/Mranggen dan Bhabinkamtibmas melakukan rapat koordinasi bersama Kades serta Perangkat

Desa membahas serangkaian kegiatan dan pelaksanaan upacara 17 an yang bertempat di aula Kantor Balai Desa Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Selasa (13/08/2024).

Kades H. Karlan menyampaikan bahwa untuk upacara peringatan 17 Agustus tahun 2024 nanti kita kedatangan tamu dari TNI khususnya Babinsa Koramil 12/Mranggen dan Bhabinkamtibmas untuk melatih para siswa dalam rangka pelatihan pengibar bendera yang akan dilaksanakan di lapangan sepak bola Dukuh Kembangan Desa Kembangarum. Tentu kami sangat berharap rekan-rekan sekalian dapat terlibat memeriahkan rangkaian peringatan 17an nantinya.

"Kami warga Desa Kembangan sangat berharap rekan-rekan TNI dan Polri yang terlibat pelaksanaan, bisa membantu kita untuk mengikuti upacara sekaligus sebagai petugasnya, untuk memberikan kesan pada 17an kali ini di desa kami," harapnya.

Lebih lanjut Kades juga menyampaikan bahwa nantinya usai upacara peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-79 masih akan ada kegiatan tambahan lainnya, akan melaksanakan beberapa rangkaian kegiatan lain, dan tentu akan kita lakukan bersama.

Babinsa Desa Kembangarum Serka Muhamad Istiyadi mengapresiasi keinginan pihak desa yang turut melibatkan TNI-Polri untuk ikut memeriahkan rangkaian upacara peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 79 tahun 2024.

"Tentu kita sangat mendukung dan mengapresiasi desa yang berharap keikutsertaan kita, nanti kita akan terlibat langsung dalam upacara, ini tentunya membuktikan bahwa hubungan emosional yang baik telah terjalin, sehingga kemanunggalan TNI dengan rakyat seperti yang diharapkan dari TNI ini benar-benar dapat tercapai," pungkas Serka Muhamad Istiyadi. (Pendim0716).